

A6 Silke Acker

Tagesordnungspunkt: 6.1. Frauen-Plätze (Diversitätsrat)

## Selbstvorstellung

Hallo Miteinander,

ich möchte mich um einen der drei Plätze im Diversitätsrat bewerben.

Nun gehöre ich selbst zu dieser Gruppe, ich habe es nicht gelernt Reden zu schreiben und zu halten. Ich bitte dies zu berücksichtigen.

Ich bin 55 Jahre alt und stolze Mutter einer 28-jährigen Tochter. Verheiratet war ich nie und mein Kind habe ich allein groß bekommen. Beruflich habe ich in meinem Leben schon viel gemacht, vom Briefträger bis zur Angestellten im gehobenen Dienst, von Vertreterin für Kaltakquise bis zur Pflegehelferin. Beim Letzteren bin ich hängen geblieben. So finanziere ich meine Rente, die ich seit meinem 42. Lebensjahr beziehe und das ermöglicht mir ein bescheidenes und angenehmes Auskommen.

Interessiert bin ich an Vielem, doch mein Herz schlägt für die Grünen. Ich habe einige Nischen gefunden, um mich bei den Grünen ehrenamtlich einzubringen, zum Beispiel durch Hilfe bei der Büroarbeit. Auch vertrate ich euch im Landesfrauenrat in Stuttgart als Ersatzdelegierte.

Wir stellen uns der Aufgabe unsere Partei neu auszurichten. Zu diesem Zweck nimmt der neu gewählte Diversitätsrat seine Arbeit auf. Ich möchte hier einige Punkte darlegen, welcher der neue Rat, meiner Meinung nach, vor sich hat. Ziel ist es nicht nur die Mitglieder anzuregen sich zu bewegen, sondern auch genügend Mitglieder, die dafür in Frage kommen, in die Partei aufzunehmen. Damit sehe meine Aufgabe auch darin neue Mitglieder für die Grünen und die Parteiarbeit zu interessieren, Eigenverantwortung zu fördern und an Aufgaben heranzuführen.

Wir müssen auch über das System nachdenken und uns fragen: „Sind die Hilfen wirklich Hilfen, für jene die sie brauchen und bietet das vorhandene System genügend Möglichkeiten der Integration.“

Ich kann nicht akzeptieren, dass Menschen, welche dazu in der Lage sind, ein Amt auszuführen sich nicht trauen, dies zu tun, weil sie einer Minderheit angehören und nicht dem Standard der typischen Bewerber entsprechen.

Ich denke, all das kann zu einer erfolgreichen Integration führen. Damit steigern wir die Chance derer, die ein Amt anstreben, erhöhen unsere Vielfalt und verändern den Blick auf das Wesentliche.

Ich freue mich darauf, die Partei für neue Schichten gezielt zu öffnen und die Mitglieder zu begleiten.

Eure Silke